



#Pensiones

Plantean que pensión a adultos mayores sea a partir de 60 años

FOTO: CUARTOSCURO

POR YVONNE REYES

Actualmente, está establecido en el artículo 4° constitucional el pago de la pensión a los adultos mayores a partir de los 68 años.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez dijo que su bancada junto con las del PAN y PRD están a favor de la disminución de la edad para la pensión de adultos mayores.

“Y tenemos una razón, disminuyó la expectativa de vida por culpa de la Secretaría de Salud y por culpa de la Secretaría de Seguridad de este país, ¿y por qué por culpa de ellos? Por la mala atención en el Covid y por la mortandad que hay en esta nación”, expresó.

“Entonces, si disminuye la expectativa de vida, pues disminuimos también la edad para las pensiones, 60 años es una buena edad, además entre 60 y 65 años hay más dificultad de los adultos para tener empleo. Por lo tanto, es una buena edad”, justificó el priísta coahuilense.

Por su parte, el vicecoordinador de los diputados del PAN, José Elías Lixa, dijo que están

Las fracciones parlamentarias del Partido Acción Nacional y del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, propondrán que quede plasmado en la Constitución que el pago de la pensión a los adultos mayores sea a partir de los 60 años y no a los 65 como lo plantea el Ejecutivo Federal y Morena

de acuerdo en que el pago de la pensión sea a partir de los 60 años de edad.

“Estamos a favor de las pensiones, estamos de acuerdo en que la edad sea a partir de 60 años y no vamos a parar de luchar porque también los adultos mayores reciban un servicio de salud digna, que se les regrese la capacidad de respuesta del Estado, llámese Seguro Popular o llámese de la forma que queramos, porque no es únicamente hablar de las pensiones que van a entrar por una bolsa y van a salir para pagar los gastos de salud”, aseguró Elías Lixa, quien confió en que la mayoría morenista y sus aliados apoyen dicha propuesta.

Al respecto, el coordinador de los diputados panistas, Jorge Romero, dijo que su bancada está a favor de los programas sociales.

“Se pretende hacerle creer a la gente que hay un partido que está a favor de los programas sociales y todos los demás en contra. Se pretende vender como si fuera una especie de patente. Ese es un principio de doctrina del PAN, y estamos absolutamente a favor de los programas sociales cuando se ejercen con subsidiariedad”.